

ECONOMÍA

El Gobierno de Canarias anuncia en Lanzarote un plan de 9 millones para instalar fotovoltaica en zonas antropizadas

La empresa pública Grafcan publicará en su web un mapa de estas zonas que incluyen edificios, aparcamientos o invernaderos, accesible a promotores, instituciones y público en general

24 DE NOVIEMBRE DE 2023 (11:57 CET)

La Consejería de Transición Ecológica y Energía del Gobierno de Canarias destinará **9 millones de euros derivados de los Fondos Next Generation de la UE** para la instalación de energía solar **fotovoltaica en cubiertas edificios, aparcamientos, invernaderos o embalses de las islas.**

La viceconsejera de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Energía del Gobierno canario, Julieta Schallenberg, ha informado de esta partida con motivo de su intervención en el séptimo **Foro de Autoconsumo y Sostenibilidad del Atlántico celebrado en Lanzarote**, en el que ha presentado la estrategia de la Consejería en materia de energías renovables.

'**El potencial canario de fotovoltaica en zonas antropizadas**', ha sido el nombre de la ponencia que ha presentado Schallenberg, quien se ha referido a su aprovechamiento para generar energía fotovoltaica y de otras fuentes renovables por ser espacios con un uso previo, por lo que se les dará preferencia antes que el uso de nuevos terrenos, ha informado la Consejería en un comunicado.

La viceconsejera ha informado de que en la página web de la empresa pública Grafcan se publicará un **mapa de zonas antropizadas de Canarias**, para que dicha información sea accesible a promotores, instituciones y público en general, con el fin de fomentar su aprovechamiento con energías renovables.

Schallenberg ha afirmado que se debe hacer "una apuesta decidida por aprovechar espacios como **cubiertas de edificios, aparcamientos, embalses o invernadero**", ya que en estas los trámites burocráticos para su instalación son "más rápidos y sencillos" y "podrían cubrir prácticamente todas las necesidades de instalación de energía fotovoltaica de Canarias".

La viceconsejera ha indicado que el Gobierno canario mantiene reuniones periódicas con "todos los cabildos insulares para coordinar la planificación energética e impulsar la implantación de energías renovables en todo el archipiélago, evitando que ninguna isla se quede atrás ante estos avances".

El foro, un referente para el análisis de la situación y tendencias del sector energético en el archipiélago lo patrocina del Gobierno de Canarias y el Parque Tecnológico de Energía Solar de Gran Canaria y ha sido organizado por la asociación de Empresas Canarias Productoras de Energía Solar (Sorecan) y la empresa de energía solar SM Advance Energy.

En esta última edición se han abordado otras cuestiones de interés para la sostenibilidad y el autoconsumo del archipiélago como la integración fotovoltaica o los beneficios que ofrece Canarias en cuanto a oportunidades de inversión.